

PlantaDoce.

Empresa

HM Rosaleda se refuerza con la puesta en marcha de una unidad de anosmia

Con esta inversión, el centro médico dependiente del grupo HM Hospitales podrá tratar a pacientes con pérdida de olfato.

PlantaDoce
25 nov 2020 - 11:33



HM Rosaleda refuerza dotaciones. **El hospital ha puesto en marcha una unidad de anosmia que permitirá tratar, no solo la pérdida de olfato, sino otros trastornos que afectan a este sentido.** Estos han aumentado notablemente en los últimos meses al ser uno de los efectos más frecuentes del Covid-19. No ha trascendido el importe destinado para esta unidad.

“La anosmia es la pérdida de la capacidad de percibir olores, que puede ser completa o incompleta, en cuyo caso hablamos de hiposmia”, explica Pablo Parente, jefe del servicio de otorrinolaringología del hospital compostelano.

HM Hospitales está formado por 42 centros asistenciales: 16 hospitales, cuatro centros integrales de alta especialización en oncología, cardiología, neurociencias y

PlantaDoce.

fertilidad, además de 22 policlínicos. Actualmente, **en Galicia el grupo dispone de cuatro hospitales con más de 250 camas y 23 quirófanos** que responden a todas las especialidades médicas y quirúrgicas. Destacan la UCI de adultos y neonatal, los servicios de urgencias 24 horas y urgencias pediátricas, la medicina nuclear y HM Fertility Center entre otros.